

# En Roma se estudian las manifestaciones universitarias llevadas a cabo manifestaciones anti-católicas

## Accidente de aviación

**CHICAGO, 27.**—Shirley Short conocida aviador, y otras tres personas perecieron ayer, al desmoronarse un enorme avión Blenda de dos motores, propiedad del Chicago Daily News, con el cual intentaban establecer un nuevo record de velocidad para aviones pesados.

## Barba azul femenina

**CHICAGO, 27.**—La policía ha arrestado a la señora Margarita Sumner, de 45 años, acusándola del asesinato de los cuatro marinos que ha tenido, y en cuyos restos, detenidamente examinados por las sospechas que el caso despertó, se encontraron trazas de arsénico. Los cuatro marineros fueron asesinados en consideración, que la "insoportable" vida cobraba para aliviar su situación.

## Incendio en una mina

**México, 27.**—Seis cadáveres han sido sacados de la mina San Juan en Fachuca, que se incendió ayer.

## Matrimonio de artistas

**HOLLYWOOD, 27.**—Carola Lombard, artista de cine, anunció su próxima boda con el actor William Powell.

## La actitud de Briand

**PARIS, 27.**—Briand desistió de su intención de separarse del gobierno al recibir la seguridad de que la oposición que contaba en los círculos parlamentarios, y particularmente el activo de la elección presidencial, había sido destruida por su vigoroso ataque al convenio económico suscrita en Ginebra. La oposición era la razón principal de su renuncia, según ha confesado.

# Atacaron el Seminario Romano rompiendo las ventanas hasta que la policía intervino disolviendo los manifestantes

## La huelga en Talara

**LIMA, 27.**—El ministro del Interior, Francisco Tamayo, informa que en la región de Talara hay más de diez mil obreros en huelga, pero se mantiene completo orden. También se ha restablecido la calma en Cañete, aun cuando no ha sido solucionada la huelga.

## La conferencia cafetalera reanuda sus labores el 30

**SAO PAULO, 27.**—La segunda conferencia internacional de cafetaleros, temporalmente suspendida mientras los delegados realizan una excursión por las plantaciones de los estados de Sao Paulo y Paraná, reanuda sus labores el 30, según se anuncia oficialmente, realizando optimista optimismo acerca de su resultado. México, El Salvador y Portugal colaboran con Brasil en el proyecto para establecer un banco cooperativo cafetalero y una oficina internacional de propaganda.

## La nacionalización de los servicios públicos en Haití

**WASHINGTON, 27.**—El departamento de estado y el gobierno haitiano están estudiando un plan para favorecer la nacionalización de los servicios públicos en Haití, para lo cual los cargos de semejados actualmente por americanos serán dados a haitianos, excepto en las secciones de aduanas y sanidad. Esto hará posible, probablemente, el retiro de los marinos dentro de dos años, a más tardar, aun cuando el tratado fir-

mado por las dos naciones autoriza su permanencia en Haití hasta 1936. El plan que se discute fué aceptado por el departamento de estado hace tres semanas, con vista del informe presentado por el ministro Diana Munro, y cuya aprobación por Haití ha sido retrasada por la reciente crisis ministerial.

Actualmente hay en Haití unos ochocientos marinos americanos, casi todos estacionados en puerto Príncipe y Cabo Haitiano.

## La conferencia sobre narcóticos

**GINEBRA, 27.**—La conferencia internacional para la limitación de la manufactura de drogas narcóticas se reunió hoy bajo la presidencia del senador belga Louis Debrucker, estando representadas cincuenta y una naciones, entre ellas Cuba, México, Estados Unidos y Venezuela.

## Declárase el estado de sitio en San Sebastián

**SAN SEBASTIAN, 27.**—Ha sido declarado el estado de sitio, para evitar, desmanes de los pescadores huelguistas.

## El cambio ayer en Nueva York

Inglaterra	9.4603
Francia	0.839115
Italia	0.052262
Bélgica	0.133178
Suiza	0.163259
Alemania	0.575791
España	0.176775
Yugoslavia	0.176775
Holanda	0.4020

## La guerra civil en China

**NANKING, 27.**—El consejo central político ha acordado el envío de una expedición punitiva contra los rebeldes de Cantón, ciudad que es el principal centro de actividades contra el régimen nacionalista y particularmente contra Chiang Kai Shek.

## Manifestaciones estudiantiles anticatólicas en Roma

**ROMA, 27.**—Los estudiantes universitarios llevaron a cabo hoy manifestaciones contra el Seminario Romano y la Universidad Gregoriana, viviendo el fanatismo y a Mussolini. Un número de ellos intentó atacar el seminario, rompiendo las ventanas, pero la policía intervino disolviendo la manifestación.

Demosttraciones similares ocurrieron frente a otros centros religiosos católicos, en donde se han colocado guardias especiales para evitar incidentes.

Témese que haya ocurrido un accidente a un submarino ruso

**MOSCU, 27.**—Las autoridades navales han dado las órdenes necesarias para proceder a la localización del submarino No. 9, del que no se ha vuelto a tener noticia desde las cuatro de la mañana, hora en que se sumergió a una profundidad de 350 pies durante las maniobras del Báltico. Ignórase el número de tripulantes que lleva.

Comentarios acerca de las relaciones comerciales chileno - peruana

**LIMA, 27.**—"El Comercio" refiriéndose editorialmente a la discusión sobre la conveniencia o desventaja de celebrar un tratado comercial con Chile, dice que este país ha lanzado la iniciativa de organizar una unión sudamericana y que es el punto que deben contemplar los que discuten la conveniencia de celebrar el tratado: "Creemos, agrega, que como nada nos obliga a celebrar un inmediato tratado con Chile más esperar a que se discuta primero la iniciativa chilena respecto a la unión andinera, pues dentro de este nuevo organismo económico internacional quedarían resueltas las dificultades comerciales que la vecina república desea allanar con el tratado que propone al Perú".

# Francia y su Nuevo Presidente

Francia está menos expuesta que cualquiera de las otras naciones, incluso los Estados Unidos, a las molestias y dificultades derivadas de la crisis económica. La restauración de sus finanzas y el saneamiento del franco, realizados por el gobierno de Poincaré, excluyeron una mejor medida de defensa, sino que le proporcionan posibilidades de bienestar que no disponen a esta hora muchos pueblos; la independencia del problema de los deudados, quita de la política francesa una de las preocupaciones más serias de nuestros días. Todo eso son, a la vez, factores que inclinan al conservatismo y éste seguirá privando si se acentúa la tendencia ya esbozada en recientes exposiciones oficiales de los últimos tiempos, de dar una protección especial a los intereses agrícolas. Sabido es que en Francia, una de las fuerzas esenciales de estabilidad de la política, lo constituye el voto del pequeño propietario rural y del rentista provinciano que son, al propio tiempo, el obstáculo mayor para que el socialismo adquiera, fuera de las ciudades el predominio que tiene en otros países.

Aunque el radicalismo de M. Briand es muy tibio, M. Doumer, es, a no dudarlo, un representante de una conservación de las fuerzas que ejercen su hegemonía en la política de Francia: eso no quiere decir, como ya lo indicamos,



PAUL DOUMER

gación ante el Vaticano. M. Briand catuvo entonces porque se le deja a subsistir y abogó por una política conciliadora. M. Briand en el Eliseo, no hubiera sido peligro alguno para los grupos conservadores que ejercen tanta influencia en la vida pública del país, también, habría sido su víctima íntima y sumisa.

No obstante de que, con toda probabilidad, M. Briand habría realizado más su personalidad en la presidencia de la república que M. Doumer, no es de admitirse que lo grara realizar más de lo que pudo hacer como ministro de relaciones exteriores o como presidente del consejo. Como jefe de la nación, no le habría sido dable poner toda su influencia personal en la solución de los problemas internacionales, como lo ha venido haciendo hasta aquí y efectivamente, como lo dijera M. Doumer, Briand defenderá mejor la causa de Francia como ministro, que como presidente de la república. En Ginebra espera a M. Briand una tarea ardua y complicada. Parecido a la partida contra el tratado de nuestros días, ya la ganó, a menos que por lo menos. Le queda por decidir la situación ambigua que se ha creado con la cuestión de los armamentos navales y le toca preparar, con tiempo, la actitud que asumirá Francia en la próxima conferencia general del desarme. Por otro lado, las negociaciones relacionadas con el Unión Federal europea entrarán, según parece, en un período más íntero y pacífico.

C. BAUER AVILES

## REPARACION DE LLANTAS

y neumáticos

### COMO SE HACEN EN LA FABRICA

Nuestro equipo de reparación de llantas fué hecho por FIRESTONE y seguimos exactamente el método de la fábrica para hacer las reparaciones

#### TRABAJO GARANTIZADO

REVISAMOS E INFLAMOS SUS LLANTAS GRATIS

#### TALLER VULCANO

PASAJE JIMENEZ

EL EQUIPO MAS COMPLETO DEL PAIS

ENRIQUE GARNIER E.

---

## Gran Hotel Costa Rica

SODA FOUNTAIN

Acabamos de recibir una nueva remesa de los sabrosos

### PHILADELPHIA CREAM CHEESE

(QUESITOS DE CREMA)

### SERVICIO A DOMICILIO

PÍDALOS AL TELEFONO 4000